

L'IMMEUBLE CHARLES GIDE (LOGEMENTS SOCIAUX AVENUE ROLLIN)

Cet immeuble de 31 logements sociaux est à présent terminé, les premiers locataires sont rentrés dans les lieux. Rappelons ici que si le principe de ce projet avait été initié par l'ancienne équipe municipale sur des terrains appartenant à la commune, ce projet a été remis à plat à notre arrivée: la principale modification a consisté à séparer le gros bâtiment prévu en deux bâtiments de part et d'autre d'une cour passage, afin d'avoir pour tous les logements une double orientation, et une terrasse privative (ou jardin au rez-de-chaussée). Pour cela, le choix d'une desserte des logements par coursives extérieures a été fait. Les parkings ont été descendus d'un niveau pour profiter du dénivelé existant. Un retrait d'alignement avenue Rollin a permis d'avoir un alignement d'arbres et un espace en bordure de rue.



LA FUTURE RÉSIDENCE HABITAT INCLUSIF



Une résidence de type « Habitat inclusif » verra le jour au 14 avenue Rollin. Il s'agit d'une résidence de 10 logements de type T2, avec terrasses ou jardins, réservés à des personnes âgées autonomes ou en situation de handicap. Des locaux collectifs avec un espace de vie partagée sont intégrés au projet, ainsi qu'un studio destiné aux visiteurs de passage.

Geneviève Blanc, Daniëlle Grosselin, Jean-Pierre Samama et Nelly Marion

LES RELAIS DE L'EAU DES GARDONS

Du 19 avril au 25 mai 2024, l'EPTB Gardons invite petits et grands à plonger à la découverte de la rivière sur le bassin versant des Gardons! Ses richesses, ses usages, ses enjeux face aux évolutions climatiques...

Vous êtes sportifs? Courses à pied, randonnées et descente en canoë sont au programme!

Vous aimez apprendre en famille tout en vous amusant? Nous vous préparons des animations pédagogiques et ludiques sur mesure.

Vous avez l'âme scientifique mais pas « prise de tête »? Nos miniconférences seront faites pour vous!

Nous n'oublions pas les amateurs d'art, avec un concours photo, des expositions, une pièce de théâtre... ni même les gourmands!

Ces journées sont organisées en écho aux Jeux olympiques de Paris 2024, à l'initiative de l'ANEB (Association Nationale des Élus de Bassin), qui fédère les syndicats de rivière tels que le nôtre. Nous souhaitons y célébrer les valeurs communes entre le sport et la gestion de l'eau, et l'une d'elle en particulier : la solidarité.

VENDREDI 19 AVRIL : lancement officiel des Relais de l'eau des Gardons à SAINT-PRIVAT-DEVALLONGUE, puis ANDUZE dans la même journée.

Plus d'informations sur le site de la Ville d'Anduze:
mairie-anduze.fr



Méryl Debierre, 1ère vice-présidente de l'EPTB Gardons

Un participant, un plant

L'EPTB Gardons s'engage à mettre un plant en terre, en bord de cours d'eau, pour chaque personne participant aux Relais de l'eau sur notre territoire !

Parce que la végétation naturelle des berges de rivière est une vraie alliée dans nos missions ! Elle constitue en tout premier lieu un espace naturel de grande qualité, mais elle améliore aussi la qualité de l'eau, et enfin elle réduit le risque inondation... des atouts incomparables !

Venez nous rencontrer et partons à la découverte de la rivière. Plus vous serez nombreux, plus grande sera la surface que nous pourrons restaurer !